

Auszeichnung

• der besten Makler bei der Qualitätsmakler-Gala 2015

Bei der diesjährigen Qualitätsmakler-Gala 2015 wurde im festlichen Rahmen das österreichweit einzige Qualitätssiegel an die besten Makler 2015 überreicht. Nahezu 500 Gäste fanden sich ein, darunter namhafte Personen aus Wirtschaft, Bau- und Immobilienbranche, um der Verleihung beizuwohnen.

Wer sind die besten Immobilien-Makler Österreichs? Wem wird vertraut und wer hat die besten Kunden-Feedbacks bekommen? Die österreichweit einzigartige Qualitätsauszeichnung für Immobilien-Makler, die direkt auf Basis der Bewertungen von Immobilien-Suchenden erfolgt, fand im festlichen Rahmen der Qualitätsmakler-Gala 2015 in der Kattus Sektkellerei, 1190 Wien, statt.

Die Klosterneuburger Immobilienexpertin Doris Deutsch, MBA, konnte österreichweit mit ihrem Büro RE/MAX Magic am Stadtplatz den hervorragenden 3. Platz holen und wurde so für ihr Engagement, ihre Kompetenz sowie ihre außergewöhnlichen Leistungen mit dem Qualitätssiegel prämiert

Doris Deutsch: „Ich danke allen Kunden, die uns das Vertrauen geschenkt und unsere Arbeit mit so vielen positiven Bewertungen honoriert haben. Dieses Feedback direkt vom Kunden zu bekommen ist großartig und zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind.“

